

# Erlös ökumenische Projekte Markt und Konzert mit Wirkung

Der Erlös unserer ökumenischen Projekte rund um Markt und Konzert mit Wirkung (ökum. Missionbasar) in den nächsten beiden Jahren kommen Kinder, Jugendlichen und ihrem Umfeld zugute.

## **Auslandsprojekt Guatemala**

Der Verein «Qajb'al Qij» in Guatemala, ermöglicht indigenen Jugendlichen eine ganzheitliche Ausbildung. Mit dem wiedergewonnenen Selbstbewusstsein, der Wertschätzung für die eigene Kultur und dem Wissen um ihre politische Rechte und Pflichten, motiviert sie für eine lebenswerte Zukunft zu kämpfen. Dies ist wichtig, denn obwohl die indigene Bevölkerung die Mehrheit in Guatemala bildet, wird sie weiterhin ausgegrenzt und von ihrem Land vertrieben.

## **Inlandsprojekt Stiftung Joël Kinderspitex**

Die Kinderspitex hat sich auf die professionelle Pflege von Kindern mit einer psychischen, körperlichen und/oder geistigen Beeinträchtigung spezialisiert. Die Pflege findet direkt bei den Betroffenen zu Hause statt. Dadurch wird diese wertvolle Arbeit oft nicht wahrgenommen. Sie sind fast in der ganzen Schweiz tätig, der Hauptsitz befindet sich in Aarau. Mit den Spenden überbrückt sie Kosten die nicht oder noch nicht von Krankenkasse und/oder IV gedeckt werden, ganz unbürokratisch. Die Kinderspitex ist in Krisen für die ganze Familie da und versucht alle Angehörigen so weit wie möglich zu entlasten und zu unterstützen.

**Claudia Graf, Katholische Pfarrei**